

Un grand fest-noz est organisé samedi



Les deux chanteuses, Sterenn Diridollou et Marine Lavigne, seront présentes au fest-noz de samedi.

I PHOTO : GUEDENN

« Nous accueillons les groupes Diridollou/Lavigne, Herriwenn et La Marmithe, bien connus sur les scènes bretonnes », annonce Gérard Fassel, président de Guedenn, l'association locale de danses bretonnes.

Mais également Diridollou/Lavigne, deux jeunes chanteuses, Sterenn Diridollou et Marine Lavigne renouent avec le Kan Ha Diskan, chant a cappella.

Herriwenn, quatre musiciens à la cornemuse, la harpe celtique, la guitare et le chant Breton. « Le groupe n'hésite pas à mixer la musique traditionnelle avec un peu d'électro. »

La Marmithe, trois musiciens à l'accordéon, au hautbois, aux cuillères. « Chants gallo et breton de Haute et basse Bretagne. »

À noter que les cours ont repris le jeudi 11 septembre, salle multisport du Clos champion. « Nous avons un bon groupe de danseurs et avons eu

des contacts fructueux au forum des associations, poursuit Gérard Fassel. Des personnes sont déjà venues faire un cours d'essai pour apprendre, avec l'aide précieuse de Catherine, notre animatrice. Nous enseignons les danses les plus pratiquées lors de fêtes traditionnelles. Le plaisir de la danse bretonne est intergénérationnel. »

L'adhésion aux cours est de 30 € pour une personne et 50 € pour un couple, à l'année. Les cours se déroulent avec la présence de musiciens comme Goulven, Gwendal, Rémy, Françoise et Daniel.

Samedi 27 septembre, de 9 h à 2 h, fest noz à l'espace Delta. Entrée 7 €, gratuit jusqu'à 12 ans. Billetterie sur place. Petite restauration. Contact Guedenn : gcampionfassel@sfr.fr <https://guedenn.wixsite.com/monsite> ou tél. 02 96 27 30 98.

LE PAYS MALOUIN
JEUDI 2 OCTOBRE 2025
actu.fr/le-pays-malouin

PLEURTUIT

Au rendez-vous des Dansous



→ 356 entrées payantes précisément, mais avec les bénévoles et les enfants, ce sont quelque 400 Dansous qui ont fait le succès du fest-noz de samedi 27 septembre ! « Nous sommes enchantés de cette soirée, avouait Gérard Fassel, le président de Guedenn, l'association organisatrice. Nous n'avons eu que des compliments sur le choix des groupes invités. » La Marmithe, avec Martine, Michel et Thierry, a assuré le démarrage, tout en airs à danser. Avec le duo Diridollou/Lavigne, l'Espace Delta a résonné de kan ha diskan pur, limpide, énergique. Restait au groupe Herrywenn à maintenir la cadence et à mâtiner les danses de quelques sonorités électros... Prochain rendez-vous : le 7 mars 2026. D'ici là, à chacun de peaufiner sa technique. Côté sono, en tout cas, aucune fausse note avec Louis, le sonorisateur Guedenn, et Jonathan, l'ex-réisseur de l'Espace Delta, qui excellait aux lumières.